



## ACCOMPAGNEMENT LITURGIE – PREPARATION AUX SACREMENTS

### PREPARATION AU MARIAGE SUR LA PAROISSE DE CHATEAUNEUF - SEGONZAC

- Equipe :
- Aliénor et Marc LAMOUREUX
  - Alain MARCOMBE
  - Roselyne et Hervé POLLE
  - Père Mariusz

Nous accueillons en moyenne 12 couples pour la préparation au mariage. Cette année, ce sont 12 couples sur 25 qui se marient sur la paroisse.

Nous souhaitons lors de ces rencontres accueillir chaque couple, avec sa réalité sans jugement, permettre qu'un échange vrai se vive entre eux, qu'ils repartent avec des questions à reprendre au sein de leur couple, et avec une image de l'Eglise aujourd'hui différente de celle qu'ils peuvent avoir.

#### Déroulement :

➤ Un **1<sup>er</sup> accueil** est fait par Cécile, secrétaire de la paroisse. Celle-ci établit le dossier de mariage avec le couple et l'invite à prendre contact avec père Mariusz et avec Roselyne et Hervé POLLE.

Le 1<sup>er</sup> lien avec l'équipe se fait lorsqu'ils nous téléphonent, c'est un temps pour les accueillir et leur présenter sommairement la préparation mariage. Puis, nous leur transmettons par mail le planning du parcours avec la demande qu'ils s'inscrivent pour chaque rencontre.

➤ Une **1<sup>ère</sup> rencontre** a lieu en soirée, en décembre avec tous les couples inscrits. Chaque couple se présente, puis nous proposons un temps autour d'un évangile, expression de chacun sur ce qui l'a touché, puis parole du père Mariusz, le témoignage de couples mariés et la présentation du parcours pour l'année. Nous terminons par un verre de l'amitié.

➤ Une **2<sup>ème</sup> rencontre** (après-midi ou soirée) se déroule en petit groupe (4-5 couples) au cours de laquelle nous prenons de nouveau un temps sur un évangile (particulièrement les rencontres de Jésus), un temps pro-actif sur les piliers du mariage, un temps d'échange à partir de questions sur la vie dans le couple, la place de Dieu dans leur amour. Temps de prière puis verre de l'amitié.

➤ Une **3<sup>ème</sup> rencontre** est prévue à l'abbaye de Bassac sur une journée avec beaucoup de temps de dialogue au sein du couple, des témoignages de couples mariés, et une parole du prêtre. Nous terminons la journée par une eucharistie.

➤ La **dernière rencontre** est la messe de l'Alliance animée particulièrement en vue de l'accueil des couples qui se préparent au mariage par la paroisse.